

AVC : BMS et Pfizer annoncent des résultats encourageants pour un nouveau traitement

Compte Test - 2011-08-29 11:07:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les laboratoires pharmaceutiques américains Bristol-Myers Squibb et Pfizer ont fait état hier des résultats encourageants d'une vaste étude portant sur une nouvelle molécule susceptible de réduire la Les laboratoires pharmaceutiques américains Bristol-Myers Squibb et Pfizer ont annoncé le 28 août des résultats encourageants d'une vaste étude portant sur une nouvelle l'apixaban, molécule susceptible de réduire la fréquence des accidents vasculaires cérébraux. Cette étude de phase III portant sur plus de 18.000 malades, a démontré la supériorité de l'apixaban sur le traitement de référence (warfarin), chez les patients souffrant de fibrillation atriale (troubles du rythme cardiaque). Pour ce type de patients, l'apixaban serait le premier anticoagulant réduisant significativement les risques de décès, affirment les deux groupes. (Source : les Echos)